

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Kesimpulan dan saran yang akan diuraikan pada bab ini berdasarkan keseluruhan pada kegiatan penelitian mengenai Manfaat Hasil Belajar Manajemen Usaha Boga Pada Minat Usaha Jasa Boga. Penelitian dilakukan pada mahasiswa jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga prodi Pendidikan Tata Boga FPTK UPI angkatan 2010 yang berjumlah 37 orang.

A. Kesimpulan

Kesimpulan dalam penelitian ini berdasarkan dari rangkuman dan pembahasan hasil penelitian mengenai Manfaat Hasil Belajar Manajemen Usaha Boga pada minat Usaha Boga yang berkaitan dengan perencanaan, pengorganisasian, penggerakkan dan pengawasan.

1. Hasil belajar Manajemen Usaha Boga pada minat Usaha Jasa Boga berkaitan dengan perencanaan yang meliputi perencanaan membuka Usaha Jasa Boga, jenis Usaha Jasa Boga, Segi keuntungan, pelayanan konsumen, profil perusahaan, logo perusahaan, resep standar, penyusunan menu, dan denah dapur. Berada pada kriteria cukup bermanfaat.
2. Hasil belajar Manajemen Usaha Boga pada minat Usaha Jasa Boga berkaitan dengan pengorganisasian yang meliputi fungsi organisasi, jenis-jenis struktur organisasi, pengorganisasian pengadaan bahan makanan, pengorganisasian pembelian bahan makanan, pengorganisasian penerimaan bahan makanan, pengorganisasian penyimpanan bahan makanan, pemasaran produk, promosi produk. Berada pada kriteria cukup bermanfaat.
3. Hasil belajar Manajemen Usaha Boga pada minat Usaha Jasa Boga berkaitan dengan penggerakkan yang meliputi penerapan motivasi pada Usaha Jasa Boga, penggerakkan motivasi kepada karyawan, penggerakkan keterampilan seorang pemimpin, penggerakkan organisasi dalam berkomunikasi, kemampuan kepemimpinan, dan penggerakkan komunikasi dalam menerima pesanan. Berada pada kriteria bermanfaat

4. Hasil belajar Manajemen Usaha Boga pada minat Usaha Jasa Boga berkaitan dengan pengawasan yang meliputi fungsi pengawasan, tujuan pengawasan, sikap dalam kegiatan pengawasan, pengawasan dalam perhitungan biaya, pengawasan untuk penentuan harga jual, pengawasan dalam pembuatan pembukuan, analisis SWOT. Berada pada kriteria cukup bermanfaat.

B. Saran

Penulis mencoba beberapa saran yang sekiranya dapat dipertimbangkan untuk dijadikan masukan untuk beberapa pihak. Saran ini ditujukan kepada :

1. Mahasiswa Prodi Pendidikan Tata Boga Jurusan PKK FPTK UPI berdasarkan data yang penulis peroleh, bahwa hasil belajar MUB pada minat Usaha Jasa Boga berada pada kriteria cukup bermanfaat, mengingat persentase yang di dapat maka penulis menyarankan agar lebih meningkatkan kemampuan pengetahuan tentang Manajemen Usaha Boga agar lebih bermanfaat dan sebagai acuan mahasiswa untuk menjalankan Usaha Jasa Boga selain usaha pada bidang catering, restoran, patiseri dan dietetika. Selain itu penulis menyarankan agar mahasiswa juga dapat mengolah dan menciptakan produk-produk baru pada Usaha Jasa Boga.
2. Tenaga pengajar sebagai pengampu mata kuliah MUB, dari hasil penelitian menunjukkan bahwa mahasiswa yang sudah mendapatkan materi perkuliahan Manajemen Usaha Boga pada dasarnya cukup bermanfaat untuk minat membuka Usaha Jasa Boga, penulis berharap agar dapat dipertahankan sehingga memotivasi mahasiswa agar terus berkarya dalam mengolah dan menciptakan produk-produk yang baru, selain itu agar mahasiswa dapat membuka usaha selain catering, restoran, patiseri dan dietetika.